

ふれあい

高花平小学校 学校だより
No. 26
平成 29(2017)年 1月-2
☎ 321-3040, 320-2074

1/28(土), PTA学級委員さんを選びますよ

～ 土曜授業の日で、子どもは授業、親は **PTA学級委員さんを選ぶ学級懇談会**です。どうぞ、しっかり話し合っ、円満な選出をお願いします。くじ引き・ジャンケンで決めるのは、あまりいい方法とは思えませんからねえ。～ “**適材適所**” でいきましょう。～

《おとな(9:30～)》

5・4年生	視聴覚室
3・2年生	図書室
1年生	パソコン室

←学級懇談は、すべて南校舎2Fです
*スリッパを持ってきて下さい。
*学級委員さんが決まったら、教室へもどうぞ。



《子ども》

- 6年生** : 人権フォーラム (9:00～, 体育館) ～ 私たち自身は、どうだろう? ～
(*中1・小6の子どもたちが、人権問題について、考えたり、話し合ったりします)
- 4年生** : 学年PTA活動 <学級懇談会が終わり次第、カレーづくり、家庭科室>
- 1-3, 5年生** : ふだんと同じ授業・学習 <教室など>

ぎょうじについて 行事日程がかわります

■児童会役員選挙(3-5年)

3/2(木) → 3/22(水)

2月終わり～3月初めは、「6年生を送る会(2/25)」、「お別れ給食(3/1)」、「卒業式(3/17)*練習も3/6から始まります」など、たくさん行事があります。

6年生が卒業した後、ひと段落して、ゆったりとしたころに変更します。

選挙運動期間: 3/13月～22水

- ・ポスターの掲示
- ・クラス訪問など
- ～自分たちの考えを、しっかりと訴えます。～「私は…!!」

今年から、4年生も卒業式に…

～ かつて800名近くいた高花平小学校。今は、全校230名で、6-3年生は40名前後いますが、2・1年生は30名前後となります。(来年度の1年生は、40名近くの入学です!)

三泗音楽会も、これまでは6年生だけの出場でしたが、あの広いステージに40名では、“こそっ”とした感じでした。そこで、昨年度からは5・6年生、80名の参加にし、見栄えのある感じとなりました。

卒業式も、今後の児童数を考え、在校生代表として4・5年生が見送ることにしました。卒業式の「在校生代表」が、秋には、「高花平小代表」で、三泗音楽会に出場することになります。

将来的には、「運動会種目: 低中高3種 → 低高2種へ減らす」、「全員参加の入学式」など、いろいろ考えることが出てくるかもしれません。

◆「みえの学力向上県民運動」チェックシートからみえてきた… ①

三重県では、「みえの学力向上県民運動」と称して、年に3回、チェックシートを用いて自分の生活を振り返る機会を設けています。

今年度も保護者の皆様にお世話になり、チェックシートの取り組みを行いました。3つの項目について、本校の実態を分析しましたので、今後の参考にしていただけたらと思います。

1 早寝・早起き・朝ごはん

起きる時刻については、ほとんどの家庭において6時～7時の間となっています。また、自分で決めた起床時刻も守れているようです。寝る時刻については、低学年が9時～9時半に、高学年が10時半までが多かったです。10歳ぐらいの子どもの必要睡眠時間は10時間ほどと言われていることを考えると、遅くても10時までに寝ることが望ましいのではないかと思われます。

朝ごはんについては、ほぼ全員がしっかりと食べてから登校してきています。1日のエネルギー源である朝ごはんを食べることで、学習にも集中して取り組むことができるので、今後も継続してほしいと考えています。(*高花平小・学力づくりグループのまとめです)

……【次号は、「2 家庭学習の習慣化」について報告します】……

心のキャッチボール ～ みなさんからの声・53 ～

…… 学校評価 (保護者・児童アンケート) 「自由記述」の欄から ② ……

○花壇が多いのはとてもいいことだと思いますが、草抜きしてもっときれいに出来る気がします。

○鳥取地震後、南海トラフ地震が近いといわれています。図書室の天井のひび割れが、どうしても心配です。

○建て替えについて
校区内、土砂災害区域内になっている場所はありますか？ 特に、体育館横が谷になっていると思うのですが、地震が来たとき大丈夫ですか？ 区域内または、区域近くはここだと子どもたちに教えておいた方がいいのではないのでしょうか。

→「孟母三遷の教え」でも、環境が子どもに与える影響の大きさを示してくれています。また、一番安全であるべき学校や その周辺が安全でなかったら、これは本当に心配ですね。

高花平小学校は、昭和38(1963)年に開校し、50年以上たちます。南校舎は一番古く、築後54年が経過しています。(※私(校長)も、50年前、あの図書室で卒業式をしました。)

今、笹川中学校の改築がほぼ終わり、次は海蔵小学校、その次、平成30年代ようやく高花平小の順番です。本当は、かなり以前から『高花平小の改築・改修』については、考えられていたのです。しかし、10年ほど前、小山田小との統合問題があり、「統合して無くなる学校の改築・改修はなし」となってしまうました。その後、児童数の減少に歯止めがかかり、小林町を中心に児童数が増加に転じ、統合問題はなくなりましたが、改築・改修の順番は後回しになってしまいました。(※自治会関係者の話) 校舎の改築・改修については、お互いに気になりますが、今しばらくお待ちください。

～ 近年、高花平小も、体育館のトイレ洋式化、図書室・音楽室・視聴覚室の空調機器(エアコン)の整備、設置がありました。(※平成29年度から、市内の各教室の空調設置が始まる予定です)